

Manfred Bärje wird Ehrenvorsitzender

Ritterhude. Auf ihrer Jahreshauptversammlung hat die Kyffhäuser Kameradschaft Ritterhude verschiedene Positionen neu besetzt. Manfred Bärje, bislang erster Vorsitzender, hatte bereits im Vorfeld erklärt, er wolle den Vorsitz in jüngere Hände abgeben. Die Mitglieder wählen Thorsten Blendermann einstimmig zum neuen ersten Vorsitzenden. Er ist seit zwölf Jahren Mitglied in der Ritterhuder Kameradschaft. Der Name Blendermann findet sich bereits in der Geschichte der Kameradschaft. So war Heinz Blendermann, Thorstens Vater, bereits von 2000 bis 2005 der erste Vorsitzende. Manfred Bärje hat sich in den vergangenen Jahren große Verdienste um die Kameradschaft erworben. So fallen unter anderem die Neupflanzung der Ritterhuder Friedenseiche im Jahr 2007 und die Neuauflage der Gedenkfeier zum Volkstrauertag in seine Amtszeit. Die Mitglieder honorierten seine Arbeit indem sie ihn spontan zum Ehrenvorsitzenden ernannten.

Die Kyffhäuser Kameradschaft Ritterhude hat 58 Mitglieder und betreibt eine Schießgruppe. Zusammenkünfte sind jeweils am ersten Mittwoch des Monats um 19.30 Uhr in der Gaststätte Sportklausen in Ritterhude. Interessierte sind willkommen.